

Si quiere aparecer en esta sección, escriba al correo electrónico: [andres.mora@lateja.co.cr](mailto:andres.mora@lateja.co.cr)



Ana Grace Carvajal

# Este mes sí la toca

## Güila solo piensa en las mejenguitas

# Es una buena tocadora

♦ **ALEJANDRO NERDRICK**  
Corresponsal GN

¿Quién dice que los mejengueros tienen que ser solo hombres? En Siquirres hay una fiebre del fútbol que se da taco a taco con cualquiera.

Ana Grace Carvajal Hidalgo tiene 31 años y es una típica mejenguera que

desde los 9 años practica este deporte. “Toda la vida me ha gustado”, aseguró muy satisfecha.

Ella siempre jugaba con los hombres porque no había mujeres para armar un equipo y que fueran tan fiebres como ella.

Esta mejenguera es oficinista, está casada y tiene 2 hijas, actualmente es

tá embarazada, por eso dejará por unos meses las canchas, pues de lo contrario quién quita un quite y nos la hubiéramos encontrado el 24 de diciembre recibiendo una bola de regalo o tocando la chocobola.

Es tan fiebre que después del brete (sale a las 5 p.m.) jala soplada a la cancha La Esmeralda, en Siquirres, se po-